

*Le président cubain fait le point
sur la disponibilité des carburants
dans le pays.*

Image not found or type unknown

La Havane, 14 avril (RHC) Miguel Díaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, a fait le point aujourd'hui sur la disponibilité des carburants dans le pays, lors de la réunion de clôture de la visite intégrale du Secrétariat du Comité central du Parti à Villa Clara.

Il a souligné que le déficit en combustible est dû au fait que plusieurs des pays qui ont des contrats avec Cuba traversent également des situations énergétiques complexes et n'ont pas été en mesure de respecter leurs engagements.

De ce fait, sur une consommation de 500 à 600 tonnes (t) d'essence par jour, il reste actuellement moins de 400 t par jour pour l'ensemble des activités.

Le président a souligné que la situation actuelle des carburants n'est pas due à l'inefficacité du pays ou aux problèmes des institutions énergétiques, mais au non-respect des engagements pris pour des raisons très objectives par les pays fournisseurs de carburants.

En ce qui concerne le diesel, il a indiqué que la livraison était garantie, mais que le navire qui est arrivé à Santiago de Cuba est tombé en panne sur ce territoire, ce qui l'a empêché d'être déchargé à temps pour continuer vers d'autres ports cubains, ce qui a entraîné des retards dans la distribution de ce carburant, a-t-il ajouté.

Le président cubain a indiqué qu'une partie importante du diesel disponible a été utilisée pour la production d'électricité, en raison de la stratégie consistant à maintenir un niveau élevé de centrales thermoélectriques en maintenance pour garantir la disponibilité de l'énergie en été, en plus de celles qui sont tombées en panne.

Une partie importante des perturbations électriques que nous avons connues la semaine dernière est liée au fait que, bien que nous ayons fait tous les efforts possibles, un groupe important de blocs de production distribuée n'a pas été en mesure de recevoir du diesel pour remplacer les perturbations que nous avons dans les centrales électriques", a-t-il déclaré. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319694-le-president-cubain-fait-le-point-sur-la-disponibilite-des-carburants-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba